

Communiqué de presse

La Banque des Territoires entre au capital de Claudia, l'une des plus grandes infrastructures de stockage d'énergie en France.

Paris, le 3 février 2026 - La Banque des Territoires investit aux côtés d'Amarencos, producteur indépendant d'énergies renouvelables, et entre au capital à hauteur de 49% du projet Claudia, l'une des plus grandes unités de stockage par batterie stationnaire en France, à Saucats (33). L'unité actuelle va doubler sa capacité de stockage d'ici un an pour atteindre 188 MWh, permettant de couvrir annuellement la consommation électrique de 24 000 foyers en France.

La décarbonation des pics de consommation électrique et la stabilité du réseau constituent des enjeux clés pour la souveraineté énergétique du pays. Ce projet contribue à répondre à ces deux enjeux :

- en s'affranchissant des moyens thermiques et carbonés de production de pointe ;
- en offrant des services essentiels tels que la réserve capacitaire et le rééquilibrage de fréquence pour RTE ;
- en contribuant ainsi à la maîtrise des coûts de l'électricité pour les usagers.

Les travaux de repowering ont débuté en juillet 2025. Les premières livraisons de conteneurs sont prévues au printemps 2026, suivies des phases d'installation, de raccordement, puis de tests et de certification jusqu'à l'automne 2026. La mise en service commerciale est attendue en février 2027.

La Banque des Territoires, acteur majeur de la transformation écologique du pays, est mobilisée pour accompagner la mise en place du nouveau mix énergétique décarboné. Avec le développement des énergies renouvelables, elle souhaite soutenir massivement le déploiement du stockage d'électricité. Positionnée sur cette filière depuis 2021, la Banque des Territoires a déjà réalisé plusieurs investissements significatifs, pour une capacité totale de stockage de 700 MWh.

« A la Banque des Territoires, nous investissons massivement et de manière très volontariste sur le stockage, car c'est aujourd'hui une solution efficace, rapide et économique pour répondre au défi posé par l'intermittence des énergies renouvelables. Cet investissement aux côtés d'Amarencos s'inscrit en pleine cohérence avec notre stratégie au service de la transformation écologique du pays. » Pierre Féry, responsable du pôle Energie de la Banque des Territoires.

A propos de la Banque des Territoires

La Banque des Territoires est l'un des métiers de la Caisse des Dépôts. Elle réunit les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée unique pour ses clients, elle œuvre aux côtés de tous les acteurs territoriaux : collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers. Elle les accompagne dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général en proposant un continuum de solutions : conseils, prêts, investissements en fonds propres, consignations et services bancaires. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de les accompagner dans leurs projets de transformation écologique et de cohésion sociale et territoriale. Les 37 implantations locales de la Banque des Territoires assurent le déploiement de son action sur l'ensemble des territoires métropolitains et ultra-marins.

Agir ensemble pour développer des territoires plus verts et plus solidaires

banquedesterritoires.fr



Contacts presse :

Banque des Territoires – Groupe Caisse des Dépôts :

Aurélie Imbert : aurelie.imbert@caissedesdepots.fr – 06 77 56 38 82